



私の友人、ベト ナム人夫妻の赤 ちゃんです。イ チョウの妖精の ようです (ハッピーハム さん)



クリスマスローズ が綺麗だったので 庭の花を集めて作 ってみました (ぽぽさん)



四日市の海の日の出に、水鳥の群れと キリン(?)が3頭です (IKKOさん)



智積町の白滝不 動の境内に咲い ていました (いなさん)



月下美人が開花しました。うれしかっ たです。来年も咲いてくれるように、 手入れをします (テルキチさん)

お薦め情報やこにゅうどうくんのイラスト、写真(テーマは自由)をお寄せください。 【応募方法】①名前(ペンネーム可) ②連絡先 ③お薦め情報(200字程度)または作品へのコメント(50字以内) ④写真・画像データ(2MBまで)を、Eメールで、投稿ひろば専用アドレス(≌hiroba@city.yokkaichi.mie.jp)へ



※添削・修正・加工する場合があります

間 広報マーケティング課 (TEL) 354-8244 FAX 354-3974 HP ID 1580454974466)



ええやん! 四日市市長コラム

公立小学校情報化全国5位

「公立学校情報化ランキング」で、本市が全 国で小学校部門5位、中学校部門8位になり ました。これは、文部科学省が2021年3月 に実施した「学校における教育の情報化の実 態等に関する調査 | を基に、民間の出版社が 公立学校の情報化度合いをランキング化した ものです。

本市では約10年前から学校でのICT機器の 整備を進めてきており、これが「インフラ整 備率」「教員指導力」の高い評価につながりま した。

令和2年度は、すべての市立小・中学生に 対して1人1台のタブレット端末配布を完了 し、令和3年度は、配布したタブレット端末

や大型提示装置などを効果的に活用した授業 を進めてきました。そして今年度は教員用の タブレット端末を追加で配備するとともに、 個別学習支援ソフトウェアの導入、ネットワ ーク環境の増強により、子どもたち一人ひと りの資質や能力を最大限に引き出すことに努 めます。加えて、学校と保護者の双方向連絡 システムを導入し、連絡手段のデジタル化を 進めることで、保護者の利便性向上を図ります。

本市ではこれからもICTと従来型の教育方 法を掛け合わせることで子どもたちに必要な 力を育み、「夢と志を持ち、未来を創るよっか いちの子ども」を育てていきます。